

## 町長室から

田上町長 佐野 恒雄

「秋の日はつるべ落とし」、夕暮れの早さをいやが応でも実感させられる季節となりました。朝晩はめっきり寒くなり、夏のあの暑さは何だったのかと思ってしまう。中でも梅雨明け以降の記録的少雨、猛暑は町民の皆さんの生活にも大きな影響があったことと思います。

特に、町の重要な基幹産業の一つである農業の中心である水稻に関しては、今夏の高温等による等級低下に伴う減収というかつてない状況にあります。コシヒカリについては、例年であれば、一等米比率が90%程度のところ、今年は三等米が大半を占めており、農業者の皆さまへの影響は深刻なものとなっています。

農業者の皆さまが来年以降も営農を継続できるよう、町議会からの要望書、農業委員会からの意見書を踏まえ、一反あたり5千円の支援を行うこととしました。また、町だけでなく、県や国からも何らかの支援が必要と思っております。過日、予算要望の機会を踏まえて、県に支援要請をいたしました。

この支援が速やかに対象となる方に届くように努めてまいります。

最後に、先月、1か月にもわたり開催された「たがみバンブーブー2023」は大勢の来場者を迎え、大盛況のうちに終了したようです。小中学校の生徒の皆さんをはじめ、地域の皆さんが一体となって進められてきたバンブーブー。商工会青年部の皆さん、関係者の皆さん、本当にお疲れさまでした。